

QUE ES PARTE DE LAS MEDIDAS DE AUSTRERIDAD

## Pemex finaliza contrato con Fitch Ratings; dejará de calificar a la petrolera a partir del 4 de marzo

[ Mario D. Camarillo ]

◆ Petróleos Mexicanos (Pemex) terminó el contrato de servicios de calificación con la agencia calificadora de riesgo Fitch Ratings, como parte de una "optimización en los servicios de calificación de valores", informó la empresa productiva del Estado en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Pemex argumenta que la decisión se tomó como parte de los ajustes relacionados (medidas de austeridad) para hacer frente al contexto económico actual, sin detallar cuál es el monto aproxima-

do de ahorro que podría representar esta acción. La terminación del contrato se hará efectiva a partir del próximo 4 de marzo, a nivel global y local.

Fitch es una de las tres calificadoras más importantes a nivel global, en conjunto con Standard & Poor's y Moody's, pero es la calificadora que ha colocado a Pemex en el nivel más bajo de calificación, por debajo del definido por Standard & Poor's y Moody's.

Fitch ha señalado el continuo deterioro crediticio de la compañía, su gran dependencia al Estado mexicano y su poca flexibilidad al entorno actual, como parte de sus debilidades.

